

Fotos: Kärntner Messen, Hannes Wallner



Christian Sölle wird auf der „drauß'n“ das Bike-Angebot des Nassfelds vorstellen (oben). Zu Gast sein wird auch der Gailtaler „Radlwolf“, der Paralympics-Silbermedaillengewinner von Athen, Wolfgang Daberer (re.o.). Highend-Parcours der E-Bike World Federation (re.u.).

**G**ustieren, informieren, testen und kaufen: Alle, die schon länger mit dem Gedanken spielen, sich ein Fahrrad zu kaufen, die sind auf der „drauß'n“ – der großen Kärntner Outdoor-Messe richtig, die im Rahmen der Freizeitmesse von Freitag bis Sonntag in Klagenfurt stattfindet. Der Spitaler Stefan Pichler wird mit seinen konkurrenzlos günstigen E-Bikes ebenso vertreten sein wie Interport Pilz und die Bärenbikes.

Auch auf der „Krone“-Bühne in der Messehalle 2 wird sich alles ums Radfahren drehen. Hannes Wallner von der „Berg- und Radkrone“ hat zahlreiche Gäste eingeladen, die mit ihm über das Kärntner Radfahrangebot plaudern werden. Erstmals in Kärnten wird sich am „Krone“-Stand auch der E-Bike-Weltverband, die E-Bike World Federation, prä-

## Auf der „drauß'n“ wird in die Pedale getreten

In der „Krone“-Halle 2 auf der Freizeitmesse in Klagenfurt dreht sich heuer alles rund um E-Bikes, Radtouren und MTB-Trails.



Hannes Wallner plaudert mit Mr. Bärenbike Hannes Hempel

sentieren. Weiters gibt es einen Highend-Bike-Parcours, virtuelles Radfahren und Gewinnspiele, bei denen Besucher ein nagelneues E-Bike gewinnen können.

Zu sehen gibt es auch das neue „Krone“-Podcast-Studio, wo man Sport-Podcaster und krone.tv-Moderator Patrick Jochum über die Schulter oder besser gesagt in die Kabine blicken kann. Wir laden Sie ein, einfach vorbeizukommen, denn auf der „drauß'n“ erwartet Sie noch viel mehr.